



スマホ版ブログ

◆横浜南エリアブログ <http://palsystem-kanagawayume.lekumo.biz/yume02/>

◆横浜南エリアのメンバーを随時募集しています。〈商品購入だけ〉から一歩ふみ出しませんか？

【お問い合わせ】パルシステム神奈川 組合員活動推進課 (045-470-6863 月-金 9-17時 / palkana-annai@pal.or.jp)

身体に沁み入る美味しさ 胸いっぱいのおもてなし JAいわて花巻 秋の交流

9/28(土)、29(日)いわて花巻 秋の交流に、小1の長男、3歳の次男、パパの4人で参加しました。

1日目は稲の収穫。金色の稲穂が美しい…。家族に生産者が1人ずつついてカマの使い方を教わります。長男は一生懸命刈っていました。次男は虫取りに夢中。刈り進めるとたくさんの虫さん達が。無農薬の証です。目にする風景は田んぼばかりですが休耕地は40%ほどあり、人手不足と

米価格が下がっていることが原因だそうです。今回の米不足で、米価格の上昇が少しでもプラスに働けば良いです…。高くなって食べる人が減らないかな、と心配する生産者の顔が頭を離れません。

夕食交流会では、新米の餅米で餅つきをする貴重な体験も。女性生産者のお料理は身体に沁み入る美味しさでした。たくさんのおもてなしでお腹も胸もいっぱいになりました。

2日目は子どもたちお待ちかねのりんご狩り。紅いわてと黄香を収穫しました。りんご農園だけでなく、お米と兼業の生産者だそうです。この地では皆、お米を生活の中心に置いています。都心部の私たちができることは食べることなんだ…。

素敵な産地と生産者の魅力を、クミカツで沢山のの人に伝えて、食べる力にしていきたいと思った交流でした。ありがとうございました！(SM)



プチプチの玄米まで大変さを実感 バケツ稲チャレンジ

バケツ稲、収穫して玄米にしました！食べられるようになるまでの大変さを初めて実感しました。

子どもと「機械のない時代は大変だったんだね」とか「お米を初めて食べてみようって思いついた人はすごいね」とかそんな話をしながら作業していきました。

香りもよくプチプチしていてとても美味しかったです。よい勉強をさせていただきました。(WM)



ペンギン&キリン名前を募集中 横浜南センターより

センターに新しい仲間が増えました！オウサマペンギンとキリンの子(2.5m)です。

名前を募集しますので二次元コードからご応募ください。選ばれた方にはプレゼントがあります。

廃棄の通い箱が材料の動物オブジェたちは、リス、兎、鶏、豚、牛、ハシビロコウと8種類となりました。(センター長)



自分で作ったしめ縄でお正月を迎えませんか

告知

いわて花巻の生産者に教えて、自分で作ったしめ縄でお正月を迎えませんか。岩手産米のおにぎりの試食もあります。11/4-8週に配付予定の『イベントinfo』をチェックしてください。

12/14(土)新年に福を呼ぶ しめ縄作り体験 会場：パルシステム神奈川 本部(新横浜)

私たち横浜南エリアは、横浜南部で活動している、パルシステム神奈川の組合員が構成するグループです。同じ組合員のための企画を計画・運営する等の活動を行っていて、しめ縄作り企画もその一環です。(SR)

